

仕事始め。

あーついに今日から仕事だよー。はぁぁぁ。さようなら、Summer Vacation。

この前の水曜日に出勤した時に色々仕事を今日に後回しにしてるだけに気は重い。でも、この休みはだいぶゆっくりしたから、ちょっと新鮮気分で気合入れなおして会社に行く。思ったよりかはてんでこまいにならずに、やっつける事が出来て良かったーちゃっかりと定時で帰路につく。

会社の後、同僚と久しぶりに整形外科へ行く。この前行ったときは保険証も診察券も持ってないまま診てもらったから今日はちゃんと持っていこうと家に立ち寄ったはいいものの。せっかく持ってきた保険証を車の中に置いたまま病院に向かってしまって一人あわわと車に戻るはめに。何してるんだ？わたし...！！まぁ、いつものことか。

その整形外科は、前にも書いたかもしれないけど 遠赤外線で患部温め 電気を流して患部をほぐし マッサージの3セットをしてくれて、保険がきくから 300 円ちょっとと肩こり症の私にとって涙のちょちょぎれるようなところ。でも、マッサージ師さんが3人いて、指名が出来ないのが残念。その3人とは、 弾丸トークのおしゃべり男 ちょっとかよわい雰囲気的女性 マッチョマンなんだけど、今まで2回行って両方とも のおしゃべり男だったから今日はぜひ「魔法の親指」を持つとの噂のマッチョマンをお願いしたかった。結構混んでてマッサージしてもらうまでがちょっと時間が空いたんだけど順番的にはマッチョマンにもらえる状況だったのに！なぜかかよわ風女性のベッドが空いてしまい、無念...。気を取り直し、「強め」でお願いしますね って挑んだんだけど、んーやっぱり刺激が弱い...私のこの鉄板の入ったような首肩腰。あー一体どうしたらやわらかく癒されるのかな。何だか欲求不満のまま帰路につくことになってしまったのでありました。次回はぜひ！マッチョマン希望！！

その後、おとなしく帰るはずだったのに、皆「むつみや」の誘惑に負けてラーメン。卵がなかったのがくやしい。むつみやのラーメンはとってもとっても大好きなんだけど、ちょっと味コイね～今日は特にスペシャルだったみたいで、後でのどがかわいてかわいて困った。旦那の夜ご飯はチャーハン。ちょっと手抜きだったけど、ごめんね。でも、チャーシュー入りのゴージャスチャーハンにしたから、許してちょ。